



EN BREF IN BRIEF

BLANC DES VOSGES FÊTE SES 170 ANS

Samedi 6 avril à 10 h 30, devant le Sacré Cœur, à Paris, Blanc des Vosges et 45 de ses couturières, brodeuses, fileuses ont déroulé le plus grand drap du monde. 170 mètres de percale, qu'elles ont confectionné elles-mêmes, pour les 170 ans de l'entreprise.

À cette occasion, Jean-Francois Birac, président de Blanc des Vosges, a reçu les félicitations d'Arnaud Montebourg, le ministre du Redressement productif.

BLANC DES VOSGES CELEBRATES ITS 170 YEAR ANNIVERSARY

Saturday April 6th at 10:30am, in front of the Sacré Cœur church in Paris, Blanc des Vosges and 45 of its couturiers and embroiderers rolled out the largest sheet in the world, 170 metres of percale, which they crafted themselves for their company's 170th anniversary. To mark the occasion, Jean-Francois Birac, president of Blanc des Vosges was congratulated by the minister for industrial renewal, Arnaud Montebourg.

